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 2023 年度 みはる野自治会役員会議事録 

 

 

日時︓2023年 10月 1日 日曜日 8︓30-9︓30 
場所︓みはる野自治会館 
担当︓総務部 
出席者︓副会長、各部部長＆副部長（出席者詳細は出欠表参照） 
  

●1. 会長より 
・10 月イベントはみはる野フェスがあり､15 日から準備作業に入る。道路の除草は進んでい
るが、公園除草終わってない。厚木市の方に確認する。 
･市に対する要望書がたまってきているので、提出します。 

●2. みはる野フェスについて（文化厚生部） 
・防犯部とこの後、パトロールについて打合せを実施予定。 
･15日地花火会場と東谷戸公園の清掃手伝いを募集している。９時から 12時まで予定
している。 
･仮装参加者には先着 300名にキッチンカーで利用可能な金券 500円をプレゼントする。 
・みはる野フェス開催時のキッチンカーの待機場所をスポーツ広場もしくは２丁目空地のどち
らかで検討している。 

●3. ハローウィンイベントについて（子ども部） 
・昨年同様コンテスト実施を計画中。 
・担当、役割について部内で打合せ実施中。 

●4. 荻野地区大運動会について（体育部） 
・10月 8日開催予定。雨天時は体育館の中での競技を午前中だけで実施する。 
・競技参加者枠は無事埋まった。ご協力に感謝します。 

●5. 大谷公園花壇植栽について（環境美化部） 
・植栽を 10 月に予定していたが、今年は暑さのため花の生育が遅れており、11 月 5 日の
実施予定に変更した。 

●6. お焚き上げ（どんど焼き）について（総務部） 
・今年は文化厚生部が主管することとした。運営は文化厚生部だけではできないので、各
部協力が必要。火の管理、ゴミの片づけなど、今後作業分担を検討する。 
・実施日は 2024 年 1 月 13 日を候補日とし、雨天の場合は延期するのかどうかなど、詳
細は今後決めていく。 
・次年度以降の主管部門をどうするかは引き続き検討する。 
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●7. 荻小校区レクについて（1丁目子ども部） 
・連絡はまだ来ていない。 

●8. 荻野公民館祭りについて（1丁目子ども部） 
・連絡はまだ来ていない。 
・来週公民館に行くので確認してくる。（会長） 

●9. 冬季美化清掃について（環境美化部） 
・12月 3日に予定している。 
･11月 1日の回覧で周知する。 

●10.茶話会について（文化厚生部） 
・コロナ前に文化厚生で実施したことがあるが、年１回程度の実施では効果に疑問がある。 
・1月にどんど焼きを文化厚生が主管することもあり、12月実施は難しい｡ 
･フォーラムで運用するなど､運用主体をどうするか?実施回数､内容など、会長預りとする。 

●11.自治会公式 LINE チャンネルについて（会長） 
・現在登録者数 217 名。その内､約 20 名は公民館､市会議員､役所の方が情報共有
のため登録いただいている。200 名以上の LINE チャンネルは有料(月 5000 円)となる
が、より内容を充実し、登録者を増やす方向で来年に向けて積極活用を検討する。 
･非会員の方も登録許可する｡自治会の活動､魅力を知ってもらえる効果が期待できる｡ 
・毎月配布する議事録に LINEの QR コードを記載する。年会費回収時の LINE登録呼
びかけ、入会書類に LINEの案内を入れる。11月に再度 LINEの魅力を伝える回覧を
回すなど登録者数を増やす活動を行う。 
・みはる野自治会 LINE公式アカウントの説明は別紙を参照ください 

みはる野自治会 LINE公式アカウントの QR コード⇒  
●12.自治会への入退会、準会員について(総務部) 
・今月は入会・退会共に届なし。 

●13. その他 
・チェーンソーの修理が完了した。チェーンソー保守が個人対応となっているので業者委託で
きないか検討が必要。（防犯防災部） 
・みはる野設置済みの防犯カメラの保守､管理状況を確認しておく｡増設依頼を市に要望
する｡ (会長)  
・みはる野入口の右折信号の要望を提出済みだが､県の対応は時間がかかりそう｡ 
・2丁目子ども部の部長変更の予定。部長、副部長選出について部内で調整する。 
・自治会班長着用のベスト作成を検討したい。見積もりをとれ次第相談させてほしい。（総
務部） 

 
●次回役員会 ︓  11月 12日（日） 8:30～10:00 


